

Fecha: 30-01-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Navalinos y mineros apuntan al Octogonal del Biobío 2025

Pág.: 13

Cm2: 644,6

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
10.000
30.000
 No Definida

Certamen también contará con la participación de Comunal Cabrero, CD Quillón, UdeC Proyección y Tigres de San Rosendo. La actividad comenzará el fin de semana con tres juegos.

Por **Marcelo Soto Villegas**
marcelosoto@diarielsur.cl

Torneo amistoso para mover las piernas de cara al debut en Tercera "A". Seis escuadras darán el vamos este fin de semana al "Octogonal del Biobío" edición 2025 con navalinos y mineros alistando su puesta punto. Por ejemplo Lota Schwager lleva varias jornadas de trabajo con pretemporada incluida en San Carlos donde el plantel minero enfocó labores en trabajo físico y unión de grupo. "Han sido días provechosos, donde los jugadores han entendido cuál es nuestro trabajo y hacia dónde apuntamos. Desde ese punto de vista, esperamos sacar el mayor rodaje posible", comentó Renato Ramos en medio de la pretemporada en Nuble que concluyó el último fin de semana.

Después la "Lamparita" jugó un amistoso con el equipo de Proyección de Huachipato para de ahí enfocar su atención en el primer duelo del octogonal. Los mineros visitarán a Comunal Cabrero de Edgardo Abdala con cita pactada para el sábado 1 de febrero a las 18 horas estadio Municipal de Monte Águila.

Ese mismo día y en simultáneo será el turno CD Quillón ante el equipo de Proyección UdeC en el estadio Municipal de Quillón. La escuadra universitaria estará dirigida por Mario Salgado.

El domingo 2 de febrero llegará la acción para Naval de Talcahuano con viaje a Laja. El Ancla tiene que enfrentar a Tigres de San Rosendo a las 16 horas en el estadio Facela.



Naval de Talcahuano y Lota Schwager van por lloves distintas en el Octogonal del Biobío

6

equipos integran el octogonal: Naval, Lota Schwager, CD Quillón, Comunal Cabrero, UdeC Proyección y Tigres.

Torneo amistoso

Navalinos y mineros apuntan al Octogonal del Biobío 2025

Para los navalinos será su sexto partido amistoso tras los duelos disputados ante Huachipato (2), Nublense y Deportes Concepción (2). "La evaluación es positiva, ya que jugar con equipos profesionales tiene una jerarquía distinta,

especialmente los de Primera División. Si bien los resultados han sido negativos en cuanto a marcador, las conclusiones son positivas. Estamos enfrentando a equipos con jugadores de mucha potencia física y táctica. Eso hace

crecer y mejorar las situaciones de juego. Nosotros estamos enfocados ahora en que el equipo se vaya acoplando", comentó Alejandro Pérez, DT navalino, tras los primeros encuentros del año. El Ancla tiene planificado en febre-



Los representantes de los clubes en el lanzamiento de diciembre.

ro un proceso de pretemporada en Contulmo con un octogonal que continuará su andar el 8 y 9 de febrero (duelos de vuelta). Las semifinales se disputarán el 15 y 16 de febrero, mientras que la final el 22 de febrero.

TERCERA "A"

Lota Schwager, Naval de Talcahuano y Comunal Cabrero se es-

tán preparando para el torneo de Tercera "A" pactado para el 5 y 6 de abril. El Ancla jugará su primer encuentro en casa ante Colina, mientras que Comunal Cabrero irá de visita ante Imperial Unido. La "Lamparita" está a la espera de lo que suceda con Fernández Vial SADP para saber si debuta ante los aurinegros o quedará libre en la primera fecha del torneo.